

職場体験レポート

ラブリーフォト福山

作成者

大洲市立新谷中学校

2年 氏名 髙岡 美桜



職場体験学習前の思い

職場体験を通して人とのかかわり方や言葉遣いなどを意識して学ぶことができたらいいなと思います。 仕事の大変さなども知れたらいいなと思います。

職場体験学習で体験したこと

実際に衣装を着せてもらいました。

衣装は、女の子よりも男の子の方が着せるのが大変でした。髪の毛は、女の子のほうが大変でした。

衣装選びでは、組み合わせでいろいろと印象が変わり、 衣装を選ぶのも大変だなと思いました。







職場体験を通して

うれしかったこと・うまくできたこと

- ・大きな声であいさつすることができたと思います。
- ・衣装を畳むのが上手にできたと思うので良かったです。

大変だったこと

- ・衣装の色やデザインの組み合わせを考えることが大変でした。

 た。
- ・たくさんの種類があったので選ぶのが大変でした。

感想

3日間の職場体験を通して、最初は緊張していたけれど、お店の人が優しく話しかけてくれて、分かりやすく教えてくれたのでとてもいい職場体験になったなと思いました。衣装の名前や畳み方などいろいろ知ることができました。小さい子の写真を撮ることが多いので写真を撮るのも大変だということを知りました。職場体験で学んだことを学校生活に生かせたらいいなと思いました。